



La segunda edición del Congreso 'Infancia y Juventud en Riesgo', en 2020

:: REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. La comisión de seguimiento del convenio suscrito en Salamanca el 23 de noviembre de 2018 por la Universidad de Salamanca y las ONG 'Nuestros Pequeños Hermanos (NPH Internacional)' y 'Progreso y Desarrollo Humano' y la 'Red Latinoamericana y Caribeña por la Defensa de los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes (REDLAMYC)' acordó convocar la segunda edición del Congreso Iberoamericano 'Infancia y Juventud en Riesgo', que se celebrará en Panamá en el año 2020. Se pretende así continuar avanzando en las relevantes conclusiones alcanzadas en la primera edición y consolidar la red de estudio e intervención creada entonces en Salamanca.

La primera edición de este Congreso, celebrada en el marco de la programación del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, reunió a 200 especialistas de uno y otro lado del Atlántico con la intención de trasladar a la sociedad una visión actualizada de la situación de los menores analizando el estado de cumplimiento de los derechos del niño y la niña en Iberoamérica, comparando la legislación iberoamericana relacionada con los menores de edad y los diferentes sistemas de intervención en los ámbitos de protección y penal y analizando los sistemas de protección o garantía de derechos de la infancia.

También la comisión aprobó organizar en Salamanca, con motivo del trigésimo aniversario de la Convención de Naciones Unidas sobre los derechos de los niños y las niñas, un programa participativo de actividades formativas y de divulgación dirigido a los universitarios y, en general, a los centros educativos de Salamanca.